

l'École normale externe, avec l'école élémentaire Tositzion, la Salle d'asile interne et la Salle d'asile externe.

La méthode des Salles d'asile fut introduite, en 1867, par une élève sortant de l'École normale qui fut envoyée, en 1865, à Paris dans l'école de M^{me} Pape-Carpentier, alors directrice des cours pratiques de Salles d'asile. Le système français, sans aucune modification sérieuse, fut transporté en Grèce avec le même programme et la même organisation, bien que le Conseil eût pris en considération les dispositions adoptées en France pour améliorer et transformer l'école maternelle, sinon en jardin d'enfants, comme le voulait Frœbel, du moins en établissement plus pratique et convenant mieux par l'aspect aux besoins de l'enseignement. Les écoles enfantines de l'Association sont devenues des modèles pour des maisons de ce genre.

Dans les écoles primaires élémentaires, organisées comme celles des garçons, on enseigne les mêmes matières, et, en outre, la musique vocale et les travaux d'aiguille.

L'École normale Arsakion est divisée en cinq classes.

Dans la première classe :

1 ^o Histoire sainte.	2 h. par semaine.
2 ^o Grec ancien.	9 h.
3 ^o Arithmétique	3 h.
4 ^o Géographie de la Grèce	2 h.
5 ^o Histoire ancienne élémentaire.	2 h.
6 ^o Français	5 h.
7 ^o Gymnastique	2 h.
8 ^o Calligraphie.	2 h.
9 ^o Musique vocale	3 h.

Total. 30 heures.

